

NOUS SOMMES CERNÉS DE COUCHES USAGÉES !

En 2006, les grands fabricants ont vendu en Europe occidentale quelque 56 milliards 700 millions de produits d'hygiène jetables,¹ qui sont donc devenus des déchets après une utilisation unique. Posées les unes à côté des autres, elles formeraient une ligne de 15,3 millions de kilomètres (soit 387 fois le tour de la Terre au niveau de l'Équateur).

¹ Comité des Fabricants de Produits Absorbants d'Hygiène de l'Association Internationale des Industries Intissées et Industries associées (www.hapco.edana.org).